



- ①・②『ホストファミリーとご対面』
- ③・④・⑤『お別れ会でパチリ』
- ⑥『つきあげ(手踊り)を披露!』
- ⑦『飛行機での機内食』
- ⑧『足早に観光も楽しめました』



川上篤矢くん
東通中学校 2年

僕は「積極的に会話する」という目標を達成することができました。日本の文化を教えたり、ニュージーランドの文化を知ることができました。

今回の経験を忘れず、将来に生かせるように、英語の勉強に力を入れたいです。



田中美沙都さん
東通中学校 3年

私は海外研修に参加して、たくさんのことを学び、刺激を受けました。

全く違う文化の中で生活し、戸惑うこともありましたが、新たな発見をし、自分の進路を決めるいい経験になったと思います。



渡部利輝くん
東通中学校 2年

今回の海外研修の9日間はとても勉強になりました。特にコミュニケーションをとることは苦労しましたが、その分一番身についたことです。

これからの生活に生かしていきたいです。



馬場瑠璃さん
東通中学校 3年

私は今回の海外研修で、たくさんのことを学び、自分の成長に繋げることができました。

お互いの文化を理解し合い、言葉の違いがあっても友情を築いたり、素晴らしい経験ができた海外研修でした。



畑中野乃花さん
東通中学校 3年

私は今回の海外研修でとても良い経験ができたと思います。

初めての海外で自分の気持ちを上手く伝えられないこともありましたが、ホストファミリー、生徒たちと仲良くなれ、とても充実した研修でした。



坂本鈴奈さん
東通中学校 2年

私はニュージーランドに行って、すごく良い経験ができ、たくさんのお話を学ぶことができました。

これをきっかけに自分の将来に向けて、どんなこともあきらめず、努力し、前進していきたいです。



蛭名ゆうゆさん
東通中学校 2年

今回の海外研修では、ホストファミリーやオツモエタイ中学校の人たちとたくさんコミュニケーションをとって、お互いの文化や風習を教えあったりと、とても楽しく過ごすことができました。



久保麗さん
東通中学校 3年

私はこの研修で日本とニュージーランドの違い、ニュージーランドの人たちの明るさや優しさに触れ、とても素晴らしい経験ができました。

協力してくれた人たちに感謝し、今後の生活に生かしていきたいです。